

1**2****3****4****1**

Stecker und Kupplungen:

Euro- Konturen- und Schuko-Stecker mit und ohne Doppelkontakt ist nur ein Auszug des breiten Spektrums an Steckern und Kupplungen, die wir in hochwertiger Spritztechnik aufbringen. Diese Auswahl wird von einer Vielfalt von montierten Steckern und Kupplungen ergänzt, wie z.B. CEE-Stecker und Kupplungen. Natürlich entwickeln wir auch gerne einen individuellen Stecker für Ihre Anwendung.

Plugs and couplings:

We can offer a big number of grounded and ungrounded plugs, couplings and connectors in different versions, produced in best injection technology. This types are completed by a big variety of mounted plugs and couplings. Of course we would be happy to develop a plug for your individual needs.

Vidlice a spojky:

Můžeme Vám nabídnout několik standardních i nestandardních typů vidlic, spojek a konektorů v různých verzích, které jsou vyráběné nejmodernějšími technologiemi.

Tento rozmanitý výběr lze rozšířit o montované vidlice a spojky jako CEE vidlice a spojky. Rádi Vám pomůžeme při vývoji vidlic a spojek na základě Vašich požadavků.

Zwischendrinn:

Im Verlauf der Leitung können unterschiedlichste Zwischenschalter oder Schnurdimmer montiert werden. Verschiedene Kabeltüllen ergänzen das Angebot. Weiters können wir Leitungen nach Ihren Bedürfnissen mit verschiedenen Wendellängen oder Wendeldurchmessern und verschiedenen Ausziehverhältnissen spiralisieren.

Between:

On the flex-cord we can mount switches, dimmer and other devices. Different nozzles complete our range. Also we have the possibility to spiralize the cable with different diameters and different extension-proportions.

Průběžné vypínače a spirální šňůry:

Na vodič lze namontovat nejen průběžné nebo nožní vypínače, ale také různé kabelové průchodky. Dále můžeme výše uvedené kabely spirálovat na Vámi požadované délky spirál.

2**3**

Kabel & Leitungen:

Es stehen sowohl das volle Spektrum an Standardkabel zur Verfügung, wie auch speziell nach Kundenvorgaben gefertigte Leitungen. Somit kommt für jede Anwendung die ideale Leitung zum Einsatz.

Cable & wire :

We offer the full spectrum of standard cables. Also we produce special-cables according to the requirements of our customers. So we will surely find the right cable for your application.

Kabely a vodiče:

Nabízíme nejen široké spektrum standardních vodičů, ale také vyrábíme speciální kabely na přání našich zákazníků. Na základě Vašeho požadavku vybereme ideální kabel pro Vaši potřebu.

Kontakte:

Wir sind gerne bereit, Ihnen bei der Auswahl aus dem großen Spektrum von Crimpkontakten verschiedener Hersteller den richtigen Kontakt für Ihre Anwendung auszuwählen.

So stehen z.B. Adernendkrallen, Ringösen und Flachstecker, in verschiedenen Größen, blank oder verzinkt, un-, halb- oder vollisoliert zur Verfügung.

Contacts:

We can give you help, to find the right crimp-contact for your application, from the big variety of contacts of different producers. So choose from: End-splices, blade-terminals, open barrel terminals, tabs, sockets or round-contacts, unplated, tin-plated, blank, half-insulated, full-insulated, or what ever you need.

Kontakty a jejich crimpování:

Rádi Vám pomůžeme při výběru širokého spektra Vámi požadovaných lisovaných kontaktů od různých renomovaných výrobců a to dutinky, kabelová oka a ploché kontakty v různých velikostech. V holém nebo pocínovaném provedení, neizolované, částečně nebo plně izolované.

4

heiru

heiru INDIVIDUAL

Sonderfertigungen &
Konfektionierungen

Special cables &
flex-cords

Kabelová konfekce &
speciální vodiče



HEIRU CZ s.r.o
Těšíkova 385
588 56 Telč
Czech Republic

+420 567 155 049
+420 567 155 050
info@heiru.com



HEIRU A. & R. Heinz GmbH
Parndorfer Straße 11/8
2460 Bruckneudorf
Austria

+43/2160/8311-0
+43/2160/8311-44
office@heiru.com

Ihr Großhandelspartner / Your wholesaler / Váš obchodní zástupce:

www.heiru.com

www.heiru.com